
CITTA’ DI ATRIPALDA
PROVINCIA DI AVELLINO

ESTRATTO DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 29 del 27-08-2015

OGGETTO

APPROVAZIONE VERBALI SEDUTE PRECEDENTI ( 21/05/2015-29/05/2015-23/06/2015);

L’anno  duemilaquindici il giorno  ventisette del mese di agosto alle ore 18:00 nella Residenza
Comunale, previo espletamento delle formalità prescritte dalla legge e dallo Statuto Comunale, si è
riunito il Consiglio Comunale.

Presiede la seduta: Avv. Paolo Spagnuolo in qualità di Sindaco.

Partecipa all’adunanza, nell’esercizio delle sue funzioni, il Segretario Generale Dott.ssa Clara
Curto.

Intervengono:

Spagnuolo Paolo P Pascarosa Flavio P
Prezioso Antonio P Pacia Ulderico P
Spagnuolo Giuseppe A Scioscia Fabiola P
Tuccia Luigi P Moschella Vincenzo P
Iannaccone Antonio A Del Mauro Massimiliano P
Landi Domenico P Parziale Gianna P
Aquino Valentina P Strumolo Massimiliano A
Musto Dimitri P Battista Annunziata P
Barbarisi Raffaele P
Il Sindaco, riconosciuta valida l’adunanza, dichiara aperta la seduta e la discussione sull’oggetto
all’ordine del giorno.

Sulla proposta di deliberazione di cui all’oggetto ai sensi dell’art. 49, 1° comma, del D.Lgs. 267/00,
come modificato dalle legge 213/12, hanno espresso i relativi pareri i responsabili dei Settori
interessati come riportati in calce.



IL SEGRETARIO GENERALE PROCEDE ALL’APPELLO.

Presenti: 14 - Assenti: 3. Conss. Spagnuolo Giuseppe – Iannaccone – Strumolo

Il Sindaco - Presidente   : La seduta è valida. Procediamo con l’ordine del giorno.

Consigliere Battista: Prima di iniziare i lavori, a nome del gruppo Piazza Grande volevo fare gli
auguri a Don Enzo De Stefano che è stato nominato Vicario del Vescovo e tutti noi sappiamo
quanto affetto e  quanta dedizione ha dedicato ad Atripalda e quindi penso, insieme a tutto il
Consiglio Comunale,  si può rivolgergli un grande augurio di buon lavoro. Un altro piccolo
pensiero, per la verità, lo vorrei rivolgere alla dottoressa Stefania Urciuoli che come abbiamo
appreso dalla stampa è stata coinvolta in un incidente piuttosto importante e quindi un augurio di
rientrare presto in Italia in buone condizioni. Grazie.

Sindaco – Presidente : Penso di poter interpretare il pensiero di tutti alle due considerazioni della
Consigliera Battista. Una felice, in verità, l’altra assai meno, però speriamo che alla fine anche la
seconda si risolva nel migliore dei modi possibili.

Il Sindaco-Presidente procede nei lavori consiliari  ed annovera i verbali delle  sedute precedenti:
Ci riferiamo all’estratto di deliberazione numero 17 del 21 maggio 2015 e in pari data la numero 18,
la numero 19, la numero 20, la numero  21, la numero 22, la numero 23 del 29 maggio, la numero
24 del 23 giugno, la numero 25 del 23 giugno, la numero 26 del 23 giugno, la numero 27 del 23
giugno e la numero 28 del 23 giugno. Se non ci sono osservazioni possiamo passare alla votazione.

Consigliere Del Mauro : Ne discutevamo prima. Noi non ricordiamo in quale seduta consiliare si
era deciso il rinvio del punto oggi proposto con il numero 8. Credo che, però, sia riferibile ad una
delle sedute di Consiglio Comunale citate, o 21 maggio, o 29 maggio, o 23 giugno, niente di
particolare perché poi alla fine fu unanimemente disposto un rinvio, non ricordo per la verità
neanche se votammo, forse non lo votammo neanche, fu solo tolto il punto all’ordine del giorno.
Semplicemente per dire che restammo d’accordo nel rinviarlo non perché vi erano
contrarietà relativamente al punto all’ordine del giorno, ma perché dicemmo ci rivediamo, lo
riguardiamo e poi lo riportiamo in Consiglio. Noi non ci siamo visti, non ci siamo sentiti
relativamente a questa cosa, quindi per me non è cambiato nulla, va bene.

Consigliere  Barbarisi : In realtà è vero quello che dice Massimiliano, però siccome c’è in
previsione anche la festa patronale, preso atto che un po’ eravamo già d’accordo su questo
Regolamento tanto è vero che io ho chiamato, oltre che recepire la sollecitazione proprio del
collega Strumolo al Question Time sull’approvazione di questo Regolamento. L’ho sentito la
settimana scorsa esattamente nella stessa giornata in cui poi ci siamo incontrati la sera con la
collega Nunzia, e lui, per la verità, siccome aveva partecipato con noi a diversi incontri, qualcuno
saltato, qualcuno rinviato, ma qualcuno tenutosi, disse che  per lui non c’era alcun problema. Disse
però che se c’era ancora un’assemblea sulla questione si poteva chiedere eventualmente a
Massimiliano se intendeva partecipare. Siccome la sera poi io ho incontrato Nunzia e mi pareva che
la cosa fosse a posto, se poi c’è qualche correzione ne possiamo discutere anche qui, non è che
dobbiamo fare un regolamento che serve a casa mia oppure a casa di qualche mio amico, questo è
un regolamento che deve essere lasciato anche ai posteri, a chi arriverà dopo di me, dopo di noi, e
che deve naturalmente assolvere nel miglior modo possibile alla funzione per cui si propone. Quindi
se c’è qualche correzione che si vuole apportare perché la collega la propone, la possiamo valutare
qui questa sera, non c’è problema. mi sembrava utile averlo in occasione di questo evento che
certamente può ritornare utile alla città siccome sapete che non esiste più un comitato che si occupa



dell’organizzazione delle festività patronali, almeno dal punto di vista civile, allora il Comune
siccome si assume l’onere dell’organizzazione ne poteva tranquillamente anche già beneficiare, per
cui se non ci sono problemi laddove aveste notato delle cose che non vanno ne parliamo, ne
discutiamo, io non ho alcun tipo di problema, non è blindato, deve servire allo scopo per cui si
propone. Grazie.

Sindaco-Presidente: Io prima di effettuare la convocazione all’ordine del giorno avevo consultato
proprio per l’esigenza delle festività di San Sabino il Consigliere Barbarisi il quale appunto mi
aveva riportato pubblicamente, cioè che aveva avuto rassicurazioni dai capigruppo circa la
possibilità di procedere. Poi decidiamo quando arriveremo al punto, non c’è problema.

Consigliere Battista: Io voglio precisare un attimo, altrimenti sembra una cosa strumentale. Allora
la cosa è questa, proprio perché noi avevamo chiesto una ulteriore discussione, questa precisazione
adesso serve proprio per evitare che le cose che diremo poi dopo al punto 8 non sembrino
strumentali perché chiaramente pure i cittadini sanno che noi i regolamenti le altre volte li abbiamo
approvati senza nessuna discussione. Ovviamente poiché parte della discussione comunque non è
stata fatta perché da quando ci siamo visti l’ultima volta la motivazione dello spostamento non è
stata risolta perché non ci siamo più rincontrati e allora a questo punto quello che andava detto lo
diciamo in questa sede, tanto non è un problema. Volevo solo che non apparisse strumentale questa
cosa perché poi, devo dire la verità, adesso indipendentemente dalla chiacchierata che abbiamo
fatto credo che queste cose vadano fatte anche nella sede opportuna e anche confrontandosi
contemporaneamente con gli altri perché io personalmente che Massimiliano ha detto che è tutto a
posto ancora non lo so, non ho mai sentito dire da lui che è tutto a posto, almeno per quello che
riguarda il suo parere personale, che poi è il parere del gruppo perché ovviamente ognuno di noi
rappresenta anche altri.

Consigliere Del Mauro: Brevemente per concludere possiamo, visto che incappate sempre nella
dimenticanza, stabilire questa volta che automaticamente ogni qualvolta c’è una convocazione di
Consiglio Comunale ci sono le interrogazioni? Così aspettiamo le risposte  e presentiamo le
interrogazioni?

Sindaco-Presidente: Non è stata una dimenticanza, è che l’ordine del giorno era parecchio corposo
e quindi ci siamo fermati all’ultimo punto relativo al regolamento. Tra l’altro a settembre dobbiamo
comunque ritornare e quindi ci sarà in quella sede più spazio e inseriremo le interrogazioni.
Procediamo, quindi, alla votazione relativamente al primo punto all’ordine del giorno per alzata di
mano.

IL CONSIGLIO COMUNALE

Visti i verbali delle sedute del  21/05/2015 dal n. 17 al n. 22 , del  29/05/2015 n. 23 e del
23/06/2015 dal n. 24 al n. 28;

Con voti favorevoli 9- astenuti 5 ( Conss. Musto, Pacia, Moschella, Del Mauro,  Battista)

DELIBERA

Di approvare i verbali delle sedute del  21/05/2015 dal n. 17 al n. 22 , del  29/05/2015 n. 23 e del
23/06/2015 dal n. 24 al n. 28;

Consigliere  Pacia: Volevo presentare un ordine del giorno, posso?



Segretario Generale: C’è capitato già altre volte, se si vuole inserire un ordine del giorno
assolutamente non previsto necessita l’unanimità dei presenti, o meglio, il collegio deve essere al
completo, ci devono essere tutti i Consiglieri. Questo è capitato anche su richiesta del Consigliere
Del Mauro.

Presidente – Sindaco : L’ha definito ordine del giorno, quindi in base a questo abbiamo risposto.
Se è un ordine del giorno  c’è bisogno dell’unanimità dei presenti e poi della votazione, quindi non
si può accogliere da regolamento. Tu dici che è ordine del giorno  quindi non lo possiamo
accogliere. Non è una decisione della presidenza dell’assemblea, è un ordine del giorno  e non si
può fare. Allora diciamo che non è un ordine del giorno, quindi ascoltiamo.

Consigliere Pacia: Al Consiglio Comunale. Io sottoscritto Pacia Ulderico, Consigliere Comunale,
faccio presente al Consiglio Comunale l’allarme lanciato nei giorni scorsi da alcuni contadini delle
zone di Pettirossi, Cerzete, San Gregorio e Acquachiara per la presenza continua di branchi di
cinghiali i quali stanno distruggendo intere colture arrecando numerosi danni economici. Oltre ai
danni è subentrata una reale paura considerando che i cinghiali si sono avvicinati alle case, ma
proprio a 10 metri. Invitiamo l’Amministrazione Provinciale e la Regione Campania per le
rispettive competenze, affinché trovino una soluzione a questo enorme problema prima del
verificarsi di qualche episodio nefasto.

Consigliere Del Mauro  : Io credo che invece per avere un risultato migliore visto che ci sono due
Consiglieri Provinciali ed è di  competenza della Provincia, possa essere “un ordine del giorno ” da
portare  e trasmettere alla Provincia. Per fare presto perché è una problematica che abbiamo da
qualche tempo. Già siamo a conoscenza della situazione, tanto è vero che lo stiamo dicendo e giusto
per avere una maggiore forza nella sede opportuna.

Presidente – Sindaco: Allora la qualifichiamo come una informativa, il Consiglio Comunale ne
prende atto e sarà quindi posto agli atti ufficiali del Consiglio Comunale e l’estratto del deliberato
sarà inviato con una lettera di accompagnamento del Sindaco alla Provincia. Va bene?



Letto, approvato e sottoscritto

Il Presidente Il Segretario Generale
F.to Avv. Paolo Spagnuolo F.to Dott.ssa Clara Curto

Certificato di Pubblicazione

Certificasi dal sottoscritto Segretario che, giusta relazione dell’Istruttore addetto alle pubblicazioni, copia della presente
deliberazione viene affissa all’Albo Pretorio,  ai sensi dell’art.124, comma 1, del D.lgs n.267 del 18/08/2000, per la
prescritta pubblicazione di 15 giorni consecutivi dal 11-09-2015

Dal Municipio, lì 11-09-2015 Il Segretario Generale
F.to Dott.ssa Clara Curto

ESECUTIVITA’

Il sottoscritto Segretario, visti gli atti di ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il _______________

Dopo il decimo giorno di pubblicazione all’Albo Pretorio (art. 134 c. 3 D.lgs n. 267/2000).

Dal Municipio, lì _____________ Il Segretario Generale
F.to Dott.ssa Clara Curto

VISTO DI Regolarita' tecnica
Il Responsabile del Settore
F.to Dott. Enrico Reppucci

Per copia conforme al suo originale.

Dal Municipio, lì 11-09-2015 Il Segretario Generale
Dott.ssa Clara Curto (*)

(*) firma autografa sostituita a mezzo stampa, ai sensi dell’art. 3, comma 2, del D.Lgs 39/1993


